

# Einweihung der Hochbeete beim Maifest

Kindergarten Forsthart feierte mit zahlreichen Gästen – Kinder sind stolz auf Bepflanzung

13.05.2023 | Stand 12.05.2023, 18:42 Uhr



Die neuen Hochbeete am Kindergarten Forsthart sind im Rahmen des Maifestes eingeweiht worden. –Foto: Langbein

**Forsthart.** Das Maifest des Kindergartens in Forsthart ist gut besucht gewesen. Zahlreich Eltern, Großeltern, Onkel und Tanten füllten das Zelt, das die FF Forsthart aufgestellt hatte.

Die Kinder hatten einen Maibaum dekoriert, der von der Gemeinde Künzing aufgestellt wurde. Doch zuvor war eine alte Tradition ausgeübt und der Maibaum gestohlen worden. Ausgelöst wurde er mit dem Aufstellen einer Hüpfburg auf dem Fest. Nun konnten die Kinder – alle fesch in Tracht gekleidet – ihren Maibaumtanz aufführen.

Beim Maifest wurden zudem die gespendeten Hochbeete eingeweiht. Mit dabei waren Bürgermeister Siegfried Lobmeier, Kindergartenleitung und Kinder sowie die Spender. Bereits im Vorfeld hatten sich Eltern und Gemeinde um Aufbau und Befüllen der Beete gekümmert. Die Kinder wiederum haben diese stolz bepflanzte.

Nicht zuletzt war beim Maifest auch bestens für die Bewirtung der Gäste gesorgt. Diese übernahmen Eltern und Elternbeirat. Die Einnahmen aus dem Verkauf von Kuchen, Kaffee, Leberkäsemmeln und Getränken kommen auf direktem Weg dem Kindergarten zu Gute: Es werden neue Spielgeräte, Spielzeug im Garten und Werkzeug zur Bewirtschaftung der Hochbeete angeschafft.

Der Dank des Kindergartens gilt allen Eltern, die sich mit Kuchen und Arbeitskraft engagiert haben, sowie an alle regionalen Unternehmen für ihre Unterstützung mit Geld- und Sachspenden.